

# Werkbericht zur Aldi-Architektur

**FLENSBURG** Unter der Überschrift „First Aldi Projekt“ werden im Rahmen der Werkberichte der Flensburger Baukultur Prof. Dr.-Ing. Joachim Heisel und Studierende der Architektur an der Fachhochschule Lübeck über eine besondere Aufgabe zu einem Flensburger Thema berichten. Der Werkbericht ist am Dienstag, 10. Mai, um 19 Uhr in der Fachschule für Technik und Gestaltung (Werkkunstschule), Schützenkuhle 20-24.

An der oberen Friesischen Straße in Flensburg entstand von 1972 bis 1974 ein



**Zeitzeuge aus den 70-ern:** Markt in der Friesischen Straße. WENZEL

Wohn- und Geschäftshaus nach Plänen des Architekten Maximilian Betzler aus Pin-

neberg. Bauherren waren Theo Albrecht und Rolf Günther, die erstmals in

Schleswig-Holstein einen innerstädtischen Aldi-Markt-Gebäudetyp realisierten. Der Discounter ist mittlerweile umgezogen, und das Gebäude, das seine Entstehungszeit deutlich erkennen lässt, ist in die Jahre gekommen. Nach über 40 Jahren stellt sich die Frage des Umgangs mit diesem Bauwerk und der Architektur aus dieser Zeit. Studierende der Fachhochschule Lübeck haben im „First Aldi Projekt“ Antworten gesucht und werden diese der Öffentlichkeit präsentieren.

sh:z